

# Ce qu'il faut connaître des banques au Pérou pour bien utiliser votre carte bancaire

Dernière mise à jour le 27/12/2022

## EN BREF :

*Les banques veillent sur notre argent, c'est bien connu. Elles ont tout de même besoin de nous taxer dès que possible pour mener à bien leur mission. Le troque se faisant de plus en plus rare, les banques péruviennes ne font pas exception à la règle. Avec ces conseils, vous éviterez de vous faire pigeonner à chaque fois que vous sortirez votre carte bleue.*

Utiliser votre Visa, MasterCard ou American Express au Pérou comme moyen de paiement ou pour retirer est tout à fait possible. Pensez juste à l'utiliser astucieusement pour éviter des frais supplémentaires.

## Les banques principales au Pérou



Les trois banques principales au Pérou sont la BCP (Banco de Crédito del Perú), la BBVA (Banco Bilbao Vizcaya Argentaria) et la Scotiabank.

La BCP vous permet de retirer le maximum de soles d'un coup (700.00 soles maximum par retrait, environ 200.00 USD).

Tout dépend de votre carte bancaire, mais il a été remarqué que certaines d'entre elles vous permettent de retirer qu'une fois 700.00 soles sur la période d'une semaine.



La BBVA est la banque qui vous permet de retirer le maximum de dollars US en un retrait (300.00 USD).

Attention, les frais bancaires sont d'environ 6.00 USD par retrait.



La Scotiabank dispose d'un accord avec la BNP Paribas en France, ce qui vous permet de retirer plusieurs fois sans frais.

Vous pouvez retirer un maximum de 160.00 USD par retrait.

**A savoir :** Pour tout ce qui est [change de devises](#), privilégiez plutôt les « casas de cambio » (maisons de change).

Elles proposent un meilleur taux de change que les banques.

Vous en trouverez plusieurs à Lima, et particulièrement à [Miraflores](#) et Barranco. Pratique si vous dormez dans une Base d'Accueil Chez Serge ;-).

## Les infos pratiques pour bien utiliser votre CB au Pérou

Des distributeurs automatiques sont présents un peu partout dans les grandes villes au Pérou. Vous en trouverez évidemment dans toutes les banques mais aussi dans les supermarchés, dans les stations-services et parfois même dans certaines pharmacies.

Il est possible de retirer des soles et/ou des dollars US, mais vu les frais bancaires pour toute opération à l'étranger (généralement 6.00 USD par retrait), nous vous conseillons de retirer des sommes assez conséquentes d'un coup pour limiter le nombre de retraits et donc de frais.

Évitez si possible les distributeurs Global Net de couleur jaune. Les commissions de retrait y sont assez importantes.



Pour parer à toutes éventualités, essayez au maximum de voyager avec deux cartes de crédit (si vous êtes un couple, une chacun).

## Précautions à prendre avant votre voyage avec votre propre banque

Avant de décoller pour le Pérou, avertissez votre banque de votre voyage afin de lever le système anti-fraude de votre carte. En effet, si votre banquier constate des paiements de l'autre côté de l'Atlantique alors que vous êtes censé être en France, il pourra spontanément bloquer votre carte pour des raisons de sécurité en pensant qu'il s'agit d'une fraude.

Demandez aussi à votre banque de mettre au maximum vos plafonds de retraits et de paiements pendant votre séjour. On a souvent tendance à dépenser plus lors d'un voyage.

Et encore plus si vous avez une [locacion de véhicule](#), car il faudra laisser une caution souvent importante en plus du paiement.

Dernière chose : renseignez-vous aussi auprès de votre banque concernant les frais qui vous seront imputés pour un retrait ou un paiement avec votre carte de crédit à l'étranger ainsi que le taux de change appliqué.



S'il vous reste des questions concernant les banques au Pérou et le meilleur moyen pour limiter ses frais liés à l'utilisation de la carte bancaire, le bon endroit c'est le forum ToutPérou.  
Serge vous y répondra en priorité et tout le monde profitera des réponses.  
C'est le principe du Réseau Solidaire ToutPérou ;-). [L'inscription est gratuite et prend quelques secondes](#)